

# Sanxenxo estrena en España el reciclaje como jardineras de las palas eólicas en desuso

La propuesta de economía circular de Ventos Metódicos realza Silgar con un mobiliario de diseño y material innovadores

**MARCOS GAGO**  
SANXENXO / LA VOZ

Un código QR en las nuevas jardineras del paseo de Silgar, en Sanxenxo, sorprende a los vecinos y visitantes que estos días se paran a ver qué cuenta. Ya de por sí el diseño de las jardineras se sale de lo normal, pero es que en este caso la sorpresa está garantizada porque estos elementos de mobiliario urbano resultan ser secciones de palas eólicas recicladas.

Esta es una iniciativa de economía circular realizada por la empresa Ventos Metódicos y que el Concello de Sanxenxo decidió traer a Silgar a sugerencia de José Manuel Fidalgo, de la firma Criterio y que actúa como comercial de la primera citada. Es una apuesta por el reciclaje que también se exhibirá en los ban-

cos que se colocarán próximamente en otros espacios públicos de la villa. Sanxenxo muestra así su respaldo a la sostenibilidad.

El arquitecto del proyecto de la renovación de Silgar, José Antonio Sueiro, explicó que le gusta esta idea porque buscaba para el paseo «introducir elementos que tuviesen una impronta de reciclaje y de economía circular». Los grandes maceteros hechos con secciones de palas eólicas cumplían ese requisito. «Es un elemento que, sin mucha transformación, ofrece un producto de muy buena calidad estética», precisa Sueiro, que cree que acabarán convirtiéndose en un «elemento icónico» de Silgar.

El director de operaciones e innovación de Ventos Metódicos Antonio Abella, explica que esta es la primera vez que en Es-

paña se emplea material procedente de palas eólicas en desuso para equipar un paseo marítimo. El hecho de que Sanxenxo sea el municipio de estreno no es casual. Fidalgo puntualiza que contó con el apoyo del alcalde, Telmo Martín, desde el primer momento que le expuso la idea. Añade que es «una manera de darle una segunda vida» a un material que en su día suministró energía eléctrica a la sociedad y que ahora cumple una función de realce de un espacio público tan relevante como Silgar.

Abella explica que su empresa se ocupa de «reaprovechar estas piezas procedentes de parques eólicos en distintos países de Europa». En su fábrica los transforman en muebles o en los elementos que necesite cada usuario, desde una estantería a una



Fidalgo, Sueiro y Abella junto a las jardineras de Silgar. CAPOTILLO

hamaca o una mesa. En este caso, el cliente fue el Concello y el portavoz de Ventos Metódicos incide en la calidad del producto final, que está a la vista de todos en el paseo marítimo.

Resalta que esta propuesta reú-

ne ventajas como «promover la sostenibilidad y tener residuo cero». Estas palas ahora jardineras están realizadas con unos materiales que soportan bien condiciones atmosféricas adversas, adecuándose a su nuevo entorno.



**EDUCACIÓN**

## Encuentro de docentes de Sanxenxo

Maestros de los centros públicos del concello de Sanxenxo celebraron su primera xuntanza con un encuentro que tuvo lugar en el hotel Carlos I Silgar. Esta iniciativa surge del CEIP Plurilingüe de Portonovo, «coa finalidade de cohesionar ao persoal dos centros». FOTO CEIP PORTONOVO

## El concurso de pintura se centra en Arra como antigua parroquia

SANXENXO / LA VOZ

El concurso de pintura rápida de la asociación San Cayetano de Arra y el Concello de Sanxenxo tendrá como lema de esta edición «Arra como antigua parroquia». En este concurso repartirá 4.600 euros en premios entre sus participantes, una cifra mayor que el año pasado.

Este certamen será el 4 de

agosto. La inscripción es gratuita y habrá modalidades de adultos, infantil y artista local. Es necesario enviar un correo de preinscripción [scarra.asociacion@gmail.com](mailto:scarra.asociacion@gmail.com) o bien hacerlo el mismo día del concurso en el sellado de lienzos, en horario de 9 a 11 horas en el Priorato de Arra. A los primeros 70 participantes se les dotará de avituallamiento.



# Festa dos libros

PONTEVEDRA | 2024

**5, 6 e 7 de xullo**  
Praza da Ferraría

**Venres e sábado:**  
de 11.00 a 14.00 h e de 18.00 a 22.30 h

**Domingo:**  
de 11.00 a 14.00 h e de 18.00 a 22.00 h

*Contacontos, charlas, recitas, encontros, sinaturas, presentacións...*

## E moitos, moitos libros!



**Concello de Pontevedra**



**PROGRAMA**


@festadoslibros